

# Leyendo a Salvador Reyes

"Andanzas por el Desierto de Atacama" es uno de los tantos libros que escribiera Salvador Reyes, el ya fallecido Premio Nacional de Literatura de hace algunos años.

Salvador Reyes, o antes que escritor, un periodista cabal y por ello, sus relatos van envueltos en la magia dinámica de que desborda una buena crónica distritica. Con la rapidez que busca el contacto directo con el lector, ésta vez, va encorriendo, va guiando a quien tiene el libro en sus manos, por la senda del recuerdo a la vez que del conocimiento de un mundo que se va abriendo enorme y vajo a los ojos del lector turista.

Es Salvador Reyes un porteta del lenguaje. Formado en la cultura de neta influencia europea, especialmente francesa, fue representante diplomático chileno en años mozos en París, y desde allí recordaba con nostalgia la tierra nortina terra de su nacimiento su infancia y adolescencia.

Ello es decretado

en el ambiente literario con la magia, el encanto de la nostalgie, de las cosas que es posible querer, y que a la vez son aguillatadas en un análisis racional y que to-

"Andanzas por el Desierto de Atacama" es un libro de cuidada presentación editado por Ziz-Zag, que es posible encontrar a la venta en

las librerías de Ovalle que merece ser leído, siquiera para conocer a ese Salvador Reyes, es escritor chileno, que ha muerto hace algunos meses, y diera con la nostalgia por las cosas nuestras, que sus canciones fueran diseminadas en el mar, frenec a esa Antofagasta de la cual también había en el libro que comentamos.

ha Geomedia, Ovalle, 16-III-1972 J. A.

# Leyendo a Salvador Reyes. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Leyendo a Salvador Reyes. [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)